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  ＜学校教育目標＞ 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒 
  
地域の教育力に感謝 

校長 井堀広幸 
 
本校では、ほぼ毎週日曜日（実施予定は配布済み）の１６：００から１８：００まで、チャレンジス

クール（柏中寺子屋）を実施しています。チャレンジスクールは、狭山市の全中学校で実施してきまし
たが、今年度はコロナ禍で、ＳＳＶＣの支援員さんの活動が休止しているため、実施しているのは本校
だけになります。本校では、生徒たちのために、ボランティアで支援員さん方が運営していただいてお
り、入室時の検温や手の消毒、終わった後の机や椅子等の消毒なども、毎回欠かさずやってくださって
います。学習では、ちょっとしたつまずきで、理解が不足していたり問題が分からなかったりすること
もありますが、そこを乗り越えて理解が進んだり問題が解けるようになると、勉強することが楽しくな
ってきます。テスト前に解けない問題の解き方を教わったり、受験勉強で苦手な分野を克服したりする
のに、持ってこいの学習会です。１１月から、参加者の希望により、１６：００から２０：００まで時
間を延長して実施しています。生徒たちのための、こうした地域の方々の教育力の提供には、本当に頭
が下がる思いで、心から感謝いたします。何かのきっかけで、急に勉強がはかどるようになる人も多く
います。分からないところを分かるようにするだけではなく、そうしたきっかけを見つけるためにも、
チャレンジスクール（柏中寺子屋）にぜひ参加してみてください。 
 

柏原中生徒会本部役員選挙、新役員決定     ＜１１月２０日（金）＞ 

前号でお伝えしたとおり、１０月２７日（火）に生徒会本部役員選挙が公示され約２週
間の選挙運動期間を経て、１０月２０日（金）に立会演説会、並びに投開票が行われ、次

期の新役員が決定しました。今年度は定員７名のところ９名の候補者が立候補し、一部の
役職で決選投票を行う選挙となりました。立候補者たちは、立会演説会でそれぞれの目指
す学校像について述べ、それに向けての具体的な方策を力説しました。また、それぞれ１
名の推薦者を擁し、各推薦者が、それぞれの立候補者の優れた良いところをアピールしま
した。どの立候補者も推薦者も、堂々とした発表ぶりで、誰が役員になっても柏原中をさ

らに良くしてくれると確信しました。１１月３０日（月）の生徒朝会で、校長から新役員
に「任命状」を授与しました。今回、残念ながら決選投票で役員からもれてしまった候補
者の生徒には、来年度、ぜひ学級委員や委員会委員長など、学校・学年全体に関わる立場
で、その人間性、リーダー性を発揮してほしいと切に願っています。 

 

 

 

 
 
 
２年 薬物乱用防止教室 ～学校薬剤師さんによる講話～ ＜１１月１７日（火）＞ 

保健の健康教育の一環として、講師に本校の学校薬剤師である○
○○○先生をお招きして、薬物乱用防止教室を開催しました。薬物
には、有害な薬物、所持しているだけで違法な薬物、そういった薬
物には非常に強い依存性があることなど、実際の薬物のサンプル
（保健所から借用）も見せてもらいながら学びました。また、今回
は、違法薬物や体に悪影響を及ぼす薬物等に対して、勧められたと
きにきっぱりと断る大切さも学びました。２学年の先生による寸劇で、上手な断り方、絶

対に引き込まれない断り方などを演じてもらい、具体的にどう対処したらいいのかという
ことも、理解してもらうことができました。 

新生徒会本部役員 （個人名は敬称略） ※順序は選挙公報順 
◇会 長 ２年３組 ○○○○ 
◇副会長 ２年１組 ○○○○  １年１組 ○○○○ 
◇役 員 ２年２組 ○○○○  ２年１組 ○○○○ 

  １年２組 ○○○○  １年１組 ○○○○ 
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おめでとう！ 柏原中生、活躍しています！ （敬称略）  
令和２年度 身体障害者福祉のための第６２回埼玉県児童生徒美術展覧会  

１０月３１日（土） 
受賞名 受賞生徒氏名 題材名 作 品 名 
特  選 ２年２組 ○○ ○○ パステル画 うす汚れた上履き 

 
入  選 

２年１組 ○○ ○○ パステル画 私の上履き 
２年１組 ○○ ○○ パステル画 普通の上ぐつ 
２年３組 ○○ ○○ パステル画 １年間使った上履き 

 
令和２年度 第５５回郷土を描く児童生徒美術展覧会   １０月３１日（土） 
受賞名 受賞生徒氏名 題材名 作 品 名 
特  選 ３年１組 ○○ ○○ 水彩画 ゆうひ 

 
令和２年度 中学生の税についての作文       １１月１３日（金） 
＜所沢県税事務所長賞＞： ２年２組 ○○ ○○ （以下、入賞した作文です。） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
令和２年度 狭山市交通安全作品      １１月１６日（月） 
表 彰 出品者氏名 受賞作品（スローガンの部・短い手紙の部） 
優秀賞 ３年２組 ○○ ○○ 車間距離 人も車も ディスタンス 
優秀賞 ２年１組 ○○ ○○ 前見ずに 飛び出すなんて やめてよね！ 
佳 作 ３年３組 ○○ ○○ ドラレコは 証拠隠滅 できません 
佳 作 ２年１組 ○○ ○○ あわてるな 急ぐ心に ブレーキを 
佳 作 ２年３組 ○○ ○○ 信号機 スマホ見ないで 渡ろうよ 
最優秀賞 ２年２組 ○○ ○○ おじいちゃんへ：おじいちゃんは、車の運転が上手で格好良かっ

た。８０歳を過ぎて、みんなに迷惑をかけたくないと、運転免許を
自主返納した。やっぱり、おじいちゃんは格好いい。 

優秀賞 １年２組 ○○ ○○ 家族のみんなへ：「行ってきます。」と言ったなら、「ただいま。」っ
て笑顔で言えるように帰ってきてね。 

佳 作 ３年２組 ○○ ○○ 運転をしている高齢者の方々へ：まだ大丈夫だと自分では思っ
ていても、事故を起こしてしまえば取り返しがつきません。きっと
周りの方々も心配しています。運転しても大丈夫か、もう一度考
えていただけませんか。 

佳 作 ３年３組 ○○ ○○ 両親へ：いつも心のこもった「行ってらっしゃい！」、ありがとう。そ
れに応えられる「ただいま！」を、毎日言います。 

佳 作 ２年１組 ○○ ○○ 狭山市の人たちへ：運転をしている人は、事故を起こさないように
努力してください。私たちも、交通ルールを守るために努力しま
す。事故が起きない町を作り上げるために、お互い努力し合いま
しょう。 

佳 作 ２年１組 ○○ ○○ 車や自転車等を運転している方へ：ながら運転は、他人を危険
へ引きずるかも。ＳＴＯＰ！ ながら運転。 

佳 作 ２年１組 ○○ ○○ 事故なんか起きないと思っている人へ：その考えが、一番駄目な
んです。相手がどっからどう来るか分からない。「起きない」という
のは１００％あり得ません……。いつ起きてもおかしくない事なの
で、出かけるときは十分気を付けてください。 

佳 作 １年１組 ○○ ○○ 全ての乗り物の運転手の方へ：急いでいることがあっても、明るく
て楽しい未来のために、安全第一で運転してください。 

 

「助け合い」               狭山市立柏原中学校２年   ○○ ○○  
 私は税金についてあまり良く思っていませんでした。消費税が八パーセントから十パーセントに上がった時も、
「なぜ上げるのだろう、嫌だな」と思っていました。そんな私の考えは今年の三月に変わりました。 
 今年は東京オリンピックの年でしたが、三月から新型コロナウィルスがはやり、世界でも問題になり、東京オリ
ンピックは延期となりました。そんな新型コロナウィルスが日本ではやり出した三月に、給付金で一人十万円が国
から配布されるとニュースで見ました。私は、そんなお金はどこから出ているのだろうと思いました。父に聞くと、
普段私たちが国に納めている税金だと教えてくれました。学校から配られた、税に関することが書かれている紙に
は、税金が何に使われているかが書かれていました。身近なものだと、ごみ処理や医療、年金や介護です。学校か
ら配られた資料を読んで、税金は助け合いだと思いました。私が税金を国に納めることで、日本にいるだれかが助
かっていて、日本にいるだれかが税金を国に納めることで、私が助かっています。このように、日本は助け合いで
回っているのです。 
 しかし、税金を納めなかったり不正に使ったりする人達を、私はニュースで見たことがあります。税金を納めな
いということは、だれも助けずに助けられている状態です。そんなことはあってはいけません。ましてや、不正に
使うなど許されないことです。議員の中には税金を自分が出世するために使ったり、自分のお金として使ったりす
る人がいるとニュースで聞いたことがあります。それは、助け合いをじゃまする行為だと思いました。 
 私は給付金などのことで、消費税が上がったことに納得しました。日本は国民の助け合いで回っていて、もしも
日本が税を納めない国だったら、医療を受ける時に高額なお金を払ったり、お金を払わなければ、ごみを処理した
りしてもらえません。だから、私達は税が多少上がっても、しっかり納めなければいけないと思います。 


